
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今週火曜日に生徒総会が行われました。雄飛会（生徒会）本部の活動方針や

委員会、部活動の年間計画、予算などが審議されました。１年生は立派な態度

で参加し、質問者の＿＿＿＿さんは堂々とした態度で質問をしました。１年

生もやがて出雲崎中学校の中心となって活躍することになりますが、こうい

った行事一つ一つについて先輩方からよく学んで欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自主的に健康を維持管理していく心構えや態度の育成」と「生徒の健康状態と生活習慣の実態把握」

をねらいにした「ハッピーライフウィーク」が５月９日～１６日まで実施されました。中学校に入学して

から生活習慣が大きく変わったと思いますが、この期間に多くの生徒が自分の生活習慣について見直すこ

とができました。２名の感想を紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

平成３０年５月１８日 １学年 第６号 文責 岡本世史治 

ハッピーライフウィークの感想 

「ハッピーライフウィークの感想」 ＿＿＿＿＿さん 

 私はハッピーライフウィークを通して、今まで中学校という新しい環境になってか

ら少し悪くなってきていた生活リズムが直ってきました。最近は、就寝が１１時を過

ぎることがありましたが、ハッピーライフウィークが始まり、意識して生活するよう

になりました。これからも生活リズムを整えて生活していきたいです。 

「ハッピーライフウィークの感想」 ＿＿＿＿さん 

 中学校入学後、初めてのハッピーライフウィークでしたが、いつも通りに早寝早起

きをするように心掛けました。この期間、特に頑張ったのは、メディア時間を減らし、

いつも以上に家庭学習をしたことです。普段はテレビを見ていた時間でも学習する時

間にあてて頑張りました。ハッピーライフウィークは終わりましたが、毎日が充実す

るように生活習慣にこれからも気をつけていきたいです。 



 

 先週金曜日の授業参観には２０名以上の保護者の方からご参加いただき、誠にありがとうございました。

生徒は朝から少し緊張気味でしたが、それもよい刺激となり集中して授業に取り組むことができました。

入学後まだ１ヶ月あまりですが、少しずつ中学生らしい表情に成長していく姿がとても頼もしく感じられ

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観後に学年ＰＴＡ総会が行われました。質疑の中で自転車通学に関する質問がありましたので、

紙上で回答いたします。 

自転車通学に関して〔確認〕 

〇立石三叉路付近の歩道は幅広く作られていますので、自転車で通ることができます。しかしその際に

歩行者に十分注意する必要があります。 

〇役場から柏崎信金前までの坂を上るときは、徐行、または自転車を押して通ることができますが、下

るときには必ず自転車から降りて押すことになります。 

 

 

 

 今週水曜日から「歯の歯質を高め、う歯予防を図る」ことを目的に、フッ化物洗口が

始まりました。終学活後に健康委員が担当して実施しています。希望者の実施で、希

望しない場合は水による洗口になります。年度途中でも、実施の変更は可能ですので、

その場合は学級担任までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

日 曜 主な予定 連絡・その他
21日 月 激励会 歯科検診

22日 火 評議委員会

23日 水 芸術鑑賞教室　評議報告 部活動休止日

24日 木 郡市陸上　同窓会役員会

25日 金 郡市陸上

26日 土

27日 日

28日 月 避難訓練①

29日 火

30日 水 耳鼻科健診 部活動休止日

31日 木 環境衛生検査

1日 金 PTA運営委員会②

2日 土

3日 日

5月21日～6月3日の予定


